

南臺科技大學 105 學年度第 2 學期課程資訊

課程名稱	國際企業管理
課程編碼	60D27703
系所代碼	06
開課班級	四國企英專三甲 四財金英專三甲
開課教師	林吉祥
學分	3.0
時數	3
上課節次地點	二 2 3 4 教室 E0509
必選修	必修
課程概述	<p>This course offers an introduction to understand the operating environment, managerial framework, and relevant empirical issues of international business. One term paper is required each group to encourage students to cooperate with classmates by communication, negotiation, and to enhance abilities of information integration and oral presentation.</p> <p>本課程關心國際企業所面對各國不同之政治、經濟、法律、文化等因素，對於其經營管理之意涵，以及拓展國際市場之海外進入策略。主要內容包括：多國籍企業（MNCs）的意義、國際經營環境、國際經營策略等。</p>
課程目標	<ol style="list-style-type: none"> 1. 讓學生能明瞭國際企業的營運環境和管理架構 2. 透過個案教學方式讓學生能將所學更貼近實務 3. 讓學生了解當前值得注意的相關國際企業議題
課程大綱	<ol style="list-style-type: none"> 1. 全球化 2. 各國政治經濟的差異 3. 國家文化差異 4. 期中考 5. 國際貿易理論 6. 國際貿易的政治經濟學 7. 期末考
英文大綱	<ol style="list-style-type: none"> 1. Globalization 2. National Differences in Political Economy 3. Differences in Culture 4. Mid-term Examination 5. International Trade Theory 6. The Political Economy of International Trade 7. Final Examination

教學方式	
評量方法	
指定用書	
參考書籍	
先修科目	
教學資源	
注意事項	
全程外語授課	1
授課語言 1	英語
授課語言 2	
輔導考照 1	
輔導考照 2	